



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

**Volksschulen**

► Sekundarschule St. Alban

Tief betroffen nehmen wir Abschied von

# **Olivier Bringel Quartiero**

Er verstarb bei einem Unfall im Ausland zusammen mit seiner Mutter.

Wir sind untröstlich.

Unsere Gedanken sind bei den Familienangehörigen.

Ihnen wünschen wir von Herzen viel Kraft und Zuversicht in dieser dunklen Zeit und entbieten Ihnen unser zu tiefst empfundenes Beileid.

Mit Olivier verlieren wir einen Sonnenschein an unserer Schule.

In stiller Trauer  
die Schülerinnen und Schüler, das Kollegium und die Schulleitung  
der Sekundarschule St. Alban